

REHABILITACIÓN Y NUEVO DISEÑO del PARQUE DE HUERTA DEL REY.

Esta plaza por su diseño apenas se utiliza. Es un espacio muy grande y con muchas posibilidades, pero actualmente no da respuesta a las necesidades de las personas del barrio.

Hay una gran explanada, muy inhóspita tanto en invierno como en verano, y una zona ajardinada, con árboles y espacios a c distintos niveles, cerrada sobre sí misma, de espaldas a la vida de las calles adyacentes. Allí nunca hay nadie, y, sin embargo, en las aceras próximas, especialmente en la calle Gavilla, en cuanto hace bueno se forman tertulias de personas que sacan sus sillas y forman corrillos para disfrutar de la charla y el buen tiempo. Hay que tener en cuenta que estas casas son pequeñas, por lo que poder disfrutar del espacio exterior mejoraría mucho la calidad de vida de los vecinos y vecinas.

Por otra parte, el parque colinda con el Centro de salud de Huerta del Rey y la plaza podía dar un respiro a las personas que tienen que acudir al centro, esperar, hacer cola, o descansar...

Creo que parte del problema, además del diseño de la plaza y la ausencia de bancos, es el "cerco" de aparcamientos que aíslan la plaza. Entiendo que es necesario que existan aparcamientos, sobre todo en esta zona donde muchas viviendas carecen de garaje, pero habría que pensar en otro diseño que manteniendo las plazas para aparcar no genere ese aislamiento.

El terreno, como es muy grande podría dar respuesta como mínimo a estos requerimientos:

Zonas de bancos, en áreas de sombra y en áreas soleadas, para poder hacer tertulias: debería situarse en la zona más próxima a la calle Gavilla, y también en la calle Rastrojo, enfrente del C Salud.

Zonas de mesas con bancos, unas en áreas de sombra y otras soleadas: debería situarse en la zona más próxima a la calle Gavilla), que es donde los vecinos salen con sus sillas.

Espacio ajardinado con juegos para niños, pero también con bancos para acompañantes.

Espacio de juegos y deporte.

Aparcamiento, pero no cercando la plaza, sobre todo no aislar la calle Gavilla de la plaza.